

## Communiqué de presse

Renens, 01.12.2016

## Bulletin réseau du mois de novembre

## Salt met du panache dans votre connexion!

Qu'est-ce que l'Hôpital universitaire de Zurich, l'Université de Lausanne et Muolen (SG) ont en commun? D'excellentes cotes de connexion et l'accès à la dernière technologie réseau de Salt.

En effet, Salt a optimisé plusieurs sites d'antennes dans les localités et lieux susmentionnés. Cette mise à jour a permis des améliorations conséquentes de la qualité de notre réseau – à la fois en matière de couverture et de vitesse réseau.

Le déploiement ciblé de la bande basse fréquence nous permet d'offrir une connexion encore meilleure à nos clients. Le recoupement des basses fréquences avec les hautes fréquences existantes – c'est-à-dire la technologie 4G+ – permet à Salt d'offrir une vitesse de transmission nettement plus rapide, grâce à laquelle des vitesses jusqu'à 300 Mo/s peuvent être atteintes.

En outre, et comme l'émission Kassensturz en a témoigné le 8 novembre dernier, nos clients qui utilisent un abonnement illimité profitent invariablement d'une connexion rapide – sans limites de volume ni de vitesse.

Cette année, Salt a déjà équipé ou modernisé plus de 450 sites d'antennes, capables de prendre en charge les bandes basses fréquences. D'ailleurs et pour autant que cela fasse du sens techniquement parlant, nous équipons d'emblée les sites nouvellement construits avec la capacité de gérer les basses fréquences.

La portée des bandes de 800 et 900 MHz est supérieure à celle des bandes hautes fréquences. Simultanément avec les améliorations « qualité » susmentionnées, leur déploiement bénéficiera automatiquement la couverture intra-muros de nos clients.

Enfin, nous sommes particulièrement fiers d'avoir participé à l'équipement du tunnel de base du Saint-Gothard avec la dernière technologie LTE ainsi que de l'excellente performance de notre réseau au cours de la cérémonie d'ouverture en juin 2016. Le 11 décembre 2016, date du changement officiel de l'horaire des CFF et de mise en service du tunnel, elle sera disponible pour tous nos clients.

## Plus d'informations:

media@salt.ch, salt.ch, facebook.com/Saltmobile, twitter.com/Saltmobile\_FR, youtube.com/saltswiss

À propos de Salt Mobile SA: Salt est personnel, simple, sincère et efficace. Pour la deuxième fois déjà, le test « Connect » a attribué au réseau mobile Salt la mention « très bon ». Avec Plus, Salt offre le meilleur abonnement illimité avec 4G+ en Suisse. Les clients Salt profitent toujours de la connexion Internet disponible la plus rapide, comprenant également la 4G+ avec jusqu'à 300 Mbit/s, sans frais supplémentaires. Salt Mobile SA en quelques chiffres: 2.024 millions de clients (au 31.12.2015) – plus de 80 Salt Stores – 94% de la population suisse couverte par la 4G. Salt Mobile SA est entièrement détenue par NJJ.